

Le Venezuela réaffirme qu'une enquête pénale est en cours contre Guaidó pour l'incursion armée



Caracas, 14 mai (RHC)- Le ministre de la Communication du Venezuela, Jorge Rodríguez, a réaffirmé qu'une enquête pénale est en cours contre le député de l'opposition Juan Guaidó au Bureau du Procureur Général de la République pour l'incursion armée du 3 mai, entre autres délits.

Dans une interview accordée à la LWRadio de Colombie, le vice-président de la Communication, du Tourisme et de la Culture a réitéré que le gouvernement colombien est impliqué dans cet incursion.

Jorge Rodríguez a ajouté que prochainement l'on connaîtra la quantité d'armements utilisés dans cette incursion connue sous le nom d'Opération Gedeón et que toutes ces armes se trouvaient en Colombie –a-t-il relevé-.

Il s'est référé au contrat signé par Juan Guaidó et Jorge Rendon avec le directeur de Silvercorp, Jordan Goudreau, autorisant l'incursion militaire contre le Venezuela afin de renverser le président légitime Nicolás Maduro.

Selon Rodríguez, l'intelligence vénézuélienne avait noyauté l'opération et pouvait obtenir constamment des informations de Cliver Alcalá.

De plus, depuis mars, cette information était remise aux autorités colombiennes avant la saisie des deux embarcations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/222683-le-venezuela-reaffirme-quune-enquete-penale-est-en-cours-contre-guaido-pour-lincursion-armee>



Radio Habana Cuba